Presseinformation



6.7.2024

Hollywood-Star Keanu Reeves zu Gast beim Grand Prix am Sachsenring

Hohenstein-Ernstthal. Hollywood-Glamour bei der MotoGP am Sachsenring. Für viel Aufsehen bei den Fans sorgte am Samstag ein ganz besonderer Gast: Der kanadische Schauspieler Keanu Reeves verfolgte mit großer Begeisterung das Sprintrennen beim Liqui Moly Motorrad Grand Prix Deutschland. Der 59-Jährige, bekannt aus Blockbuster-Filmen wie John Wick und Matrix, ist bekennender MotoGP-Fan und besuchte bereits mehrere Veranstaltungen der Königsklasse des Motorrad-Rennsports. Das Event am Sachsenring ist für den Hollywood-Star jedoch eine Premiere, bei dem ihm eine besondere Ehre zuteilwird: Den Grand Prix am Sonntag wird Reeves mit der schwarz-weiß-karierten Flagge abwinken. Anbei gibt es aktuelle Bilder des weltbekannten Schauspielers.

Pressekontakt

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/motogp adac.de/motorsport





























